
Verbale n. 224 

Oggi 13 gennaio 2022 alle ore 18,30 nella sala “Arancio” dell’Istituto Giovanni Falcone di 
Palazzolo è riunito in seduta ordinaria il Consiglio di Istituto,  avente ad oggetto il seguente ordine 
del giorno: 
1. Approvazione del verbale precedente  
2. Variazioni di bilancio 2021 
3. Approvazione programma annuale 2022 
4. Fondo economale limite annuale e di spesa singola 
5. Regolamento cambi indirizzo e classe in corso d’ anno 
6. Criteri contributo volontario e quota di esenzione parziale 
7. Varie ed eventuali 
Presiede il consiglio la Sig. Cadei Michela, mentre lo studente Johnni Manenti funge da 
verbalizzante. 
Sono presenti: il Dirigente Scolastico Fabio Spagnoletti. Componente Docenti: Pasquali 
Simonetta, Calabrò Angelo, Raffaele Marrocco, Scognamiglio Gennaro, Bruno Massimo, 
Componente ATA: signora Rosaria Ribisi, signora Lina Piritore. Componente genitori: Michela 
Cadei (Presidente CI), sig.ra Zorzi Pamela, signor …. Componente Studenti: Salomoni 
Alessandro, Razzi Lodetti Sebastiano, Manenti Jonny. 
Risultano assenti: proff. Careri Giuseppe, Manzaro Sandro e Dotti Luciana.  
Verificata dalla Presidente la validità della composizione del Consiglio, la presenza del numero 
legale e la avvenuta ricezione da parte dei presenti del materiale inviato a corredo per la presente 
seduta, viene quindi dichiarata aperta la seduta. Si passa cosi all’esame dei punti all’ordine del 
giorno. 
 
Punto 1: Approvazione del verbale precedente 
Il Presidente dopo essersi accertato della ricezione del verbale da parte di tutti i componenti ne 
chiede l’approvazione. Il prof. Raffaele Marrocco, chiede la modifica del verbale della seduta del 
30-11-2022, sui seguenti punti:  
1) con riferimento al proprio intervento circa il punto 6 ove è riportato che “sottolinea di essere 

contrario non alla procedura ma al merito. ”in quanto non corrispondente a quanto 
effettivamente pronunciato in seduta, ove l’esponente ha invece riferito “di essere contrario 
sia alla procedura che al merito” essendo le due cose inscindibili riguardo la questione al 
punto 6 come sempre sostenuto in Consiglio fin dal 24-06-2021 con comunicazione trascritta 
a verbale. 

2) Chiede inoltre che sia aggiunta a verbale, con riferimento al proprio intervento di cui al punto 
6, la ulteriore affermazione, in verità ribadita più volte nel corso del proprio intervento, e 
condivisa anche da altri consiglieri,  la seguente circostanza : “ faccio presente che la panchina 
arcobaleno di cui al preventivo allegato alla documentazione odierna, e che è quella di cui si 
chiede approvazione, non è la panchina con i colori della bandiera cosiddetta della pace (che 
ha sette colori e la scritta pace) ma è una panchina diversa da quella richiesta con 
deliberazione del 24-06-2021, del CI in quanto la panchina oggetto di odierna delibera, ha 6 
colori identificativa della comunità LGBT ossia un simbolo, significato e valore totalmente 



diversi da quelli inizialmente proposti. La panchina a sei colori LGBT è pertanto cosa nuova e 
diversa e pertanto il preventivo di spesa non può essere oggetto di deliberazione. 

Non essendoci altre osservazioni il verbale viene posto in votazione. Il Consiglio delibera 
all’unanimità. 

Delibera n. 1343 
 
Punto 2: Variazioni di bilancio 2021 
Prende la parola la DGSA, dott.ssa Chiara Agosti che esplicita la documentazione trasmessa al 
consiglio riguardo le variazioni economiche della scuola nel 2021 precisa quali siano i 
finanziamenti vincolati e non vincolati. Indica inoltre che a pagina 13 si trovano gli avanzi di 
amministrazione del 2021 e da utilizzare nel 2022. 
Non essendoci osservazioni si procede all’approvazione. Il Consiglio approva all’unanimità.  

Delibera n. 1344 
 
 
Punto 3: Approvazione Programma annuale 2022 
La dott.ssa Agosti pone l’attenzione dei partecipanti alla relazione finanziaria redatta del Preside 
soffermandosi in particolare alla pagina 10 dove sono indicate i progetti e le attività del 2021. 
Successivamente espone il progetto Digital Board nel quale le LIM verranno sostituiti dalle 
lavagne touch. Infine vengono illustrate le varie voci del documento inviato al Consiglio. 
A conclusione delle specifiche della DSGA, non essendoci osservazioni, il Presidente mette in 
votazione l’approvazione del bilancio annuale 2022. Il Consiglio approva all’unanimità 

Delibera n. 1345 
 
Punto 4: Fondo economale limite annuale e di spesa singola   
La DSGA propone di deliberare la quota massima di denaro in contante che viene fissata a 3000 
euro. Non essendoci osservazione la proposta viene messa in votazione. Il Consiglio delibera 
all’unanimità. 

Delibera n. 1346 
 
 
Punto 5: Regolamento cambi di indirizzo e classe in corso d’ anno 
Il Dirigente Scolastico, precisa che anche se è di sua competenza, ritiene opportuno condividere 
con il Consiglio d’istituto, un regolamento in merito ai cambi di indirizzo e di classe visti i troppi 
spostamenti durante l’anno.  Della gestione di queste richieste, che risultano sempre molto 
numerose, si occupano il Dirigente Scolastico, la vicepresidenza e la Funzione Strumentale.  
La proposta del DS prevede le seguenti fasi: 
• Assestamento classi nelle prime due settimane di settembre di attività didattiche 
• Arco temporale di richieste di cambi di indirizzo e classi interni ed esterni dal 1 al 31 ottobre 
• pianificazione e monitoraggio inserimenti classi prime con finestra di richiesta di cambio 

indirizzo e classe tra il 15 e il 31 ottobre per tutte le classi 
• Cambi effettivi finestra dal 1 al 10 novembre 



 
 
Il prof. Bruno chiede che i test d’ingresso vengano somministrati non all’inizio dell’anno 
scolastico, ma a partire dalla seconda settimana di scuola in modo da consentire agli alunni di 
riprendere gli argomenti trattati nel loro percorso di studi. Il DS precisa che, essendo una tematica 
legata alla didattica, tale aspetto sarà oggetto di discussione in Collegio  
Non essendoci altre considerazioni la proposta del DS viene posta alla votazione. Il Consiglio 
approva all’unanimità. 

Delibera n. 1347 
 
 
Punto 6: Criteri di contributo volontario e quota di esenzione parziale. 
Il preside spiega le differenze tra contributi obbligatori e volontari. Inoltre, richiama una 
precedente delibera del C. I, ancora attuale, che prevede che chi non è in regola con il contributo 
volontario, non può aderire alle attività di ampliamento dell’offerta formativa. Infine vengono 
riportate, come da prospetto, le quote e i tempi del pagamento del contributo volontario: 
Criteri di contributo volontario e quota di esenzione parziale 
 Quota minima di 80 euro da pagare entro il 30/6 
 Quota di II rata da pagare entro il 30/09 
 80 euro per le classi ad indirizzo sportivo 
 50 euro per tutte le altre classi del diurno 
 70 euro per tutte le classi del serale 

 Richiesta di esenzione pagamento II rata con la presentazione di un’attestazione ISEE 
inferiore ai 10.000 euro. 

Dopo una breve trattazione la proposta illustrata dal DS, comprensiva della conferma della 
necessità del pagamento del contributo volontario per la partecipazione alle attività 
dell’ampliamento dell’offerta formativa, viene messa in votazione. Il Consiglio approva 
all’unanimità. 

Delibera n. 1348 

 
Punto 7: Intitolazione corridoio alla prof.ssa Marcaccioli 
Il Preside fa presente che non ha avuto la fortuna di conoscere la prof.ssa Marcaccioli e afferma 
che di norma l’intitolazione di aule o corridoi a nome di insegnanti scomparsi è avvenuta in caso 
di professionalità particolarmente rappresentative nella scuola o di figure professionali che erano 
state presenti nell’istituto per molti anni. 
L’alunno Alessandro Salomoni e la Presidente del Consiglio la Sig.ra Michela Cadei sottolineano 
che la prof.ssa Marcaccioli per i ragazzi del grafico è stata particolarmente significativa. 
Il Preside aggiunge che personalmente non ritiene opportuno intitolare un’aula o un corridoio per 
ogni insegnante che sparisce. 
Non essendoci altre osservazioni viene posto al voto la proposta, 2 favorevoli (lo studente 
Alessandro Salomoni e la Presidente del Consiglio la Sig.ra Michela Cadei) 7 non favorevoli e 4 
astenuti). La proposta viene respinta.  
 



Non essendovi altre considerazioni la Presidente scioglie la seduta alle ore 20.30 
 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO     IL SEGRETARIO 

Michela Cadei       Johnni Manenti 


